



« MESSAGE A TOUS LES GRANDS »



Nous sommes venus ici avant tout pour nous amuser.
Même si nous aimons gagner, l'important est d'abord de jouer et de toucher le ballon.

Alors laissez nous jouer !

Ce qui m'énerve quand je joue au foot, c'est d'entendre les grands qui crient et qui rouspètent sur le bord du terrain lorsque je fais des erreurs, alors que je suis tout petit et que je fais de mon mieux.

Alors soyez indulgents et encouragez nous !

Ce que j'aimerais c'est que mes copains et moi on joue le même temps. Parfois ce sont toujours les mêmes qui sont sur le terrain et les autres s'ennuient et passent finalement une mauvaise journée.



Alors faites nous tous jouer !

J'aimerais aussi que mon éducateur soit toujours avec moi, pendant les temps de jeux et les temps de repos, car il y a beaucoup de monde et j'ai peur de me perdre !

Alors soyez toujours près de nous !

Le plateau de Noël est toujours un événement particulier de notre saison. Plus de 1000 enfants (garçons et filles) vont pratiquer le football en salle aujourd'hui dans tout le département.

Merci pour tout et

**JOYEUSES FETES
DE NOEL.**



Message à afficher